



令和4年度 十条地区地域円卓会議 概要

日 時：令和4年12月9日（金） 午後6時30分～8時00分

場 所：上十条ふれあい館 第1ホール

参加団体：十条地区町会連合会、青少年十条地区委員会、赤十字奉仕団十条分団、十条地区まちづくり三大学協議会、民生委員・児童委員、保護司会、青少年委員会、スポーツ推進委員協議会、王子第三小学校 PTA、王子第五小学校 PTA、十条富士見中学校 PTA、十条高齢者あんしんセンター、王子消防団、十条銀座商店街振興組合、北区社会福祉協議会 計15名

会議概要：「災害時に各団体でどのような協力ができるのか（災害時に避難所を開設・運営するにあたり、どのようなことができるか）」をテーマに、意見交換を行った。

1 開会の挨拶 十条地区町会連合会会長挨拶

2 出席者紹介

3 意見交換【主な意見】

- ・自分の身は自分で守る、ということを徹底しないといけない。
- ・PTA 活動を通じて知り合いが増えた。普段ももちろんだが、緊急時には地域でつながりがあることが大事だと思う。知り合いを増やすことが安心につながる。
- ・緊急時であっても「個人情報には教えられない」と言われることがある。
- ・団体によっては、避難所開設・運営に直接的に協力するのが難しい。そういう場合は町会員として、地域の人間として協力してほしい。
- ・災害時はもちろん、町会活動には若い世代の力が必要。若い世代に関心を持ってもらうようなことをしっかりと考えないといけない。

4 事務連絡

- ・地域円卓会議アンケートの回答依頼について

5 閉会の挨拶 十条地区まちづくり三大学協議会会長挨拶